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Die meisten Männer, wenn sie eine Glatze bzw. Haarausfall haben lassen sich die Haare sehr
kurz schneiden/rasieren. Doch wie sieht denn das bei euch aus? 

Geht ihr überhaupt noch zum Frisör? oder rasiert ihr euch zu Hause die Haare selber?

Mich interessiert das schon sehr. Denn ich habe selber einen großen Kopf, dazu lichtes Haar
und große Geheimratsecken. Ich bin viele, viele Jahre nicht zum Frisör gegangen und bin nur
mit Baseball Kappe aus dem Haus.

In den letzten Jahren gehe ich wieder zum Frisör und das immer jeden 1. des Monats. Ich muss
wirklich alle 4 Wochen zum Frisör, denn ich habe an der Seite und Hinten die Haare so ca. 10
Millimeter lang und schon nach 3-4 Wochen nach dem Frisörbesuch, sehen meine Haare nicht
mehr so gut aus. Ich kann sie nicht mehr so schön stylen und sie stehen/liegen dann auch nicht
mehr so gut. Deshalb gehe ich auch alle 4 Wochen zum Frisör.

Nun würde ich gerne wissen, wie lang habt ihr denn so die Haare und welche Frisur habt ihr?
Wie schon erwähnt, an der Seite und Hinten sind meine Haare ca. 10 Millimeter kurz. Oben sind
sie so ca. 1-2 cm lang und die Haare sind mit Haarwax/gel leicht gestellt und gestellt. Sieht
eigentlich sehr gut aus, aber dadurch fallen die lichten Stellen vorne umso mehr auf.
Normalerweise müsste ich die Haare liegen lassen und dadurch würde die Frontpartie nicht
so auffallen.

Doch was macht ihr mit euren Haaren, damit die kahlen, lichten Stellen nicht so aufffallen?
Früher sah man immer die älteren Männer, die ihr Deckhaar von links nach rechts über die
Glatze gekemmt haben. Natürlich ist das nichts, doch wie lang trägt ihr euer Haar? denn ich
überlege mir, ist es vielleicht sogar besser, wenn ich meine Haare überall auch mal 2-3 cm
wachsen lassen würde? sieht das vielleicht sogar besser aus? eing roßes Problem ist bei mir
die Seite. Wenn ich jetzt zum Beispiel die Haare mit der Maschine rasiert bekomme, dann sind die
Seiten viel, viel heller als Hinten. Das sieht aus, als hätte jemand sich da verrasiert. Sieht
eigentlich schrecklich aus. Deshalb muss ich die Haare an der Seite immer länger wachsen
lassen. Es geht da meistens nur um 10-20 Millimeter, aber das macht bei mir schon sehr viel aus.

Also Jungs, wie sieht es bei euch aus? würde mich schon sehr interessieren, denn ein Bruce
Willis sieht mit Glatze toll aus, aber ich sehe mit Glatze aus, als wäre ich Krebskrank.
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